

Ciudad de México a 17 de septiembre de 2018.
Comunicado de prensa
Número 002/2018

CONGRESO CDMX DEBE SER EJEMPLO DE DEMOCRACIA NO DE SIMULACIÓN O COMPONENTAS: TABE

- *Los congresistas deben reivindicar el ejemplo de consenso del Constituyente y no temer al debate, ni al contraste de posiciones, los consensos dan talla política, afirma Mauricio Tabe, Coordinador del GPPAN.*
- *Llama a Morena a evitar componendas legaloides y a no constituirse como una 'mayoría aplastante'.*
- *Respaldo al grupo mayoritario no implica un cheque en blanco, el GPPAN dará seguimiento a la acción de gobierno.*

Mauricio Tabe, Coordinador del Grupo Parlamentario del PAN (GPPAN) en el primer Congreso de la Ciudad de México llamó a los Diputados Locales de Morena a hacer de este nuevo poder legislativo un ejemplo de democracia y dejar fuera la simulación, las componendas y no ser una hegemonía aplastante.

“Evitemos la trampa y la simulación, las componendas legaloides, los grupos parlamentarios postizos, el fraude a la ciudadanía, porque por lo que ha sucedido en el Congreso federal no hemos tenido un buen precedente, pero nosotros no habremos de culpar a quienes nos antecedieron; seremos responsables de lo que suceda y de escribir la historia de este Congreso”, subrayó.

Durante la instalación del Congreso de la CDMX, I Legislatura, el líder de la bancada panista demandó a los diputados morenistas resolver el dilema entre ser una fuerza democratizadora o un instrumento de restauración del viejo régimen.

Señaló que aún y cuando Morena tiene mayoría con la que pueden sacar adelante su agenda está en sus manos dar credibilidad a la llamada 'Cuarta Transformación' sin hegemonías aplastantes.

Destacó que ahora a Morena le toca ser el partido 'oficial' y responderle a la ciudadanía, por lo que el reto que tienen es demostrar qué tipo de oficialismo quieren ser.

“No basta con hablarle bonito al pueblo, hay que responderle resolviendo los gravísimos problemas de inseguridad y violencia, de desempleo y bajos salarios, de desigualdad para las mujeres, de corrupción e impunidad”.

Exigió no convertir al Congreso de la CDMX en oficialía de partes del gobierno y darle autoridad, fuerza y dignidad para darle vida a la Constitución de la Ciudad de México.

Destacó que el Constituyente fue una gran lección de consenso y de no imposición de fuerzas aplanadoras “no temamos al debate, ni al contraste de posiciones, los consensos dan talla política”.

Dijo que sería un error pensar que la Constitución y la Reforma Política de la CDMX son producto de una fuerza o de un solo hombre, porque en la lucha por la democratización del país muchos de los personajes que hoy están de lado del gobierno electo estaban de lado del ‘sistema’ cuando Acción Nacional ya hablaba de democratizar la ciudad.

“La Reforma Política de la ciudad ha sido parte de la agenda histórica de Acción Nacional y sólo en las mentes totalitarias o en las mentes ignorantes se arranca los capítulos de la historia para construir una visión de la historia a modo”.

El líder del GPPAN aseguró que Acción Nacional está consciente de la responsabilidad que tiene como primera fuerza de oposición para dar voz a los ciudadanos.

Aseguró que el voto de confianza que dan al grupo mayoritario no implica un cheque en blanco, ni complicidades, ya que darán seguimiento a la acción de gobierno, para exigir que cumplan, denunciando los errores y fallas con autoridad y con fundamento.

“Habremos de apoyar y donde no, fijaremos la posición con determinación, con argumentos. No nos importa perder la votación, si convencidos estamos de ganar el debate”.